



## Bulletin de SAS EHPAD RESIDENCE LE TEMPS DES ROSES

- Édition du 6 janv. 2026 -



### Mot d'accueil

Toute l'équipe de la maison le Temps des Roses tient à adresser ses vœux les plus sincères à l'ensemble des résidents et à leurs proches. Que cette année soit placée sous le signe de la santé, de la sérénité et des petits bonheurs du quotidien.

Nous souhaitons qu'elle soit rythmée par des moments de partage, de convivialité et de bienveillance, et qu'elle permette à chacun de continuer à s'épanouir dans un cadre chaleureux et sécurisé.

Soyez assurés de notre engagement constant à vous accompagner avec attention, respect et humanité tout au long de l'année.  
Très belle année à toutes et à tous!



Sortie pour l'achat des sapins de Noël avec les résidents. Dans le cadre des préparatifs des fêtes de fin d'année, une sortie a été organisée avec les résidents pour l'achat des sapins de Noël. Ce moment convivial a permis à chacun de participer au choix des sapins qui décoreront les espaces de vie. Cette sortie a été l'occasion de partager un temps agréable à l'extérieur, d'échanger et de se projeter dans la magie des fêtes à venir.



Nous avons partagé un moment très convivial autour de la décoration du sapin de Noël. Chacun a pu participer à sa manière : accrocher des boules, disposer des guirlandes et ajouter des touches personnelles. Voir nos résidents s'impliquer avec joie et créativité a rendu cette activité particulièrement chaleureuse. Le sapin brille désormais de mille couleurs grâce à leur participation, et cet instant restera un beau souvenir pour tous.

## Joyeux anniversaire à...



- Michele RAFFARD  
(1 janvier)
- Monique CHEBAUT  
(4 janvier)
- Raymonde DOUAY  
(14 janvier)
- Marcel HAIME  
(23 janvier)



Notre maison a eu le plaisir de participer au goûter de Noël organisé par la mairie au Moulin Brûlé. Ce fut un moment convivial et chaleureux, agrémenté de magnifiques spectacles! Un grand merci à la mairie de Maisons-Alfort.

## Nous souhaitons la bienvenue à...



- Pierrette COUSIN
- Raymonde DOUAY



## À venir...



- le 06 janvier: la galette des rois
- le 28 janvier: les anniversaires du mois de janvier
- le 29 janvier: la galette des rois avec les élèves de Creteil



Notre dernier petit-déjeuner du personnel de l'année, tout en préparant les fêtes de fin d'année pour assurer le bon déroulement de notre maison.



L'étoile finale du sapin a été délicatement posée par une petite fille et un adulte, un moment de complicité entre générations.



Atelier création: nous avons été invité à la maison de l'environnement pour la création de centre de table des fêtes de fin d'année, nous avons pu partager des moments très agréable et avec les autres participants!

Le 2 janvier, nous avons accueilli Sam le magicien, qui a présenté quelques tours de magie tout en adressant ses meilleurs vœux au public pour la nouvelle année.



L'arrivée du Père Noël dans la salle a créé une véritable explosion de joie ! Tout le monde a été surpris et émerveillé. Sourires, rires et éclats de bonheur ont illuminé la pièce pendant que le Père Noël posait pour des photos avec chacun et distribuait les cadeaux avec chaleur et générosité. Un moment magique que personne n'est prêt d'oublier !



Les résidents ont profité d'une agréable promenade en soirée sur les Champs-Elysée illuminés. Un moment convivial et apprécié, permettant d'admirer Paris de nuit dans une ambiance chaleureuse de fêtes .



Pour clore ce moment magique, une photo de groupe a été prise avec toutes les équipes, immortalisant ce souvenir inoubliable.



A l'approche des fêtes, nous avons organisé un atelier pâtisserie(sablé de noel) un moment très convivial, nous avons pu aussi partager nos recettes de sablés!



Pour cette année, nous avons organisé la fête de Noël en famille sur le thème de Cabaret, rempli de joie et de convivialité. Les danseuses étaient vraiment proche du public.



À même occasion, nous avons eu la joie de monter une chorale. Plusieurs familles se sont jointes à nous et tous ensemble, nous avons chanté de magnifiques chansons pour célébrer Noël devant un public nombreux et enthousiastes. Ce moment de partage restera un très beau souvenir pour chacun d'entre nous.



Dances, sourire et partage: la fête de Noël a réuni famille et équipe, avec la participation remarquable de notre directeur au défilé. Un moment unique dans notre maison.



La dernière danse avant l'arrivée du Père Noël fut un French Cancan endiablé, débordant d'énergie et de bonne humeur, qui a enchanté le public et fait monter l'ambiance de la fête.